

# Le tennis club a inauguré son court couvert et espace beach

Une autre dimension ! Le tennis club de Folelli est indéniablement propulsé dans une autre dimension depuis l'inauguration officielle de son court de tennis couvert et de l'espace beach, attenants aux autres courts et au club house. Un ensemble dédié au tennis casincais, aboutissement de longues années de travail et d'investissement de la part de l'équipe dirigeante autour de son président Antò Zaru.

Aujourd'hui, l'heure est à la satisfaction du travail bien fait. Que de chemin parcouru sous la houlette du tout jeune président, investi corps et âme pour que le tennis à Folelli y gagne une place privilégiée.

Avec le recul, l'opiniâtreté du jeune homme a déjoué tous les doutes, convaincu les plus pessimistes, et porté ses fruits. Le constat s'impose. Le talent mis en œuvre aussi. Voilà donc au bout du bout, au bout du compte, le Tennis Club de Folelli, doté d'un formidable outil avec ce court couvert à la surface bleue, abrité par une structure œuvre de l'architecte Michele Morazzani.

Son inauguration officielle en a permis la découverte. De manière unanime, ont été salués la qualité architecturale de la réalisation et



Philippe Medori a coupé le ruban des courts de beach.

PHOTOS JACQUES PAOLI

le professionnalisme des artisans opérateurs. Le président Antò Zaru a rappelé (images vidéo à l'appui) les longues étapes, parfois semées d'embûches, de cet exceptionnel projet réunissant la livraison de deux terrains de beach tennis et du court de tennis couvert, dont on mesure aisément la portée sportive.

Antò Zaru a aussi pris le temps d'égrener ses remerciements : « Nous avons gagné ce match en cinq sets. A notre équipe de béné-

voles s'est associée celle des services techniques de la municipalité de Penta di Casinca. Ce projet c'est ensemble que nous l'avons porté à concrétisation. » Un « ensemble » qui concerne avec autant d'appui la Ligue Corse de Tennis et son président Philippe Medori, la fédération française avec Bernard Giudicelli qui a soutenu le projet dès ses premiers balbutiements, la Collectivité de Corse représentée par Françoise Campana, qui a apporté sa pierre à l'édifice en matière de modernisation des structures.

Le moment a été solennel. Non sans émotion à l'évocation du

souvenir d'Albert Ghione, qui aurait été si fier. Comme l'a souligné Philippe Medori : « Développer le tennis en milieu rural est un défi. Le tennis club de Folelli fait figure d'exemple. » Si nombreux sont ceux qui ont contribué à ce formidable essor, le maire Yannick Castelli l'a volontiers attribué à l'esprit d'entreprise du président Zaru.

37 ans après sa création, le TC Folelli a des installations qui lui permettent de renforcer sa structure et d'attirer de nouveaux joueurs. En Casinca, la fierté est grande.

JACQUES PAOLI



Mathis coupe symboliquement le ruban à l'entrée du court couvert.



Les amis du TC Folelli étaient réunis pour l'événement.